



CEREMONIA DE CLAUSURA E INAUGURACIÓN DE CURSOS DE ESPECIALIZACIÓN Y CURSOS DE POSGRADO DE ALTA ESPECIALIDAD EN MEDICINA 2020

El pasado **26 de febrero** se llevó a cabo la ceremonia de graduación de las y los médicos residentes que cursaron una especialidad en nuestro Instituto. El evento tuvo lugar en el Auditorio Fernando Rébora Gutiérrez.

El presidium contó con la presencia del **Dr. Simón Kawa Karasik**, Director General de Coordinación de los Institutos Nacionales de Salud y Hospitales de Alta Especialidad; **Dr. Jorge Salas Hernández**, Director General del Instituto Nacional de Enfermedades Respiratorias; **Dr. Germán Enrique Fajardo Dolci**, Director de la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional Autónoma de México; **Dr. Javier Mancilla Ramírez**, Director General de Calidad y Educación en Salud de la Secretaría de Salud; **Dr. Jesús Tapia Jurado**, Jefe de la Unidad de Simulación de Posgrado de la Facultad de Medicina de la UNAM; **Dr. Juan Carlos Vázquez García**, Director de Enseñanza y Profesor Titular del Curso de Neumología INER; **Dr. Patricio Javier Santillán Doherty**, Director Médico y Profesor Titular del Curso de Cirugía Cardiorráctica INER; **Dr. Armando Castorena Maldonado**, Jefe del Departamento de Otorrinolaringología y Profesor Titular del Curso de Otorrinolaringología y Cirugía de Cabeza y Cuello INER; **Dr. Alejandro Alejandro García**, Jefe del Servicio de Neumología Pediátrica y Profesor Titular del Curso de Neumología Pediátrica INER; **Dr. Luis Manuel Terán Juárez**, Jefe del Departamento de Investigación en Inmunogenética y Alergia y Profesor Titular del Curso de Alergia e Inmunología Clínica INER; **Dr. Manlio Gerardo Gama Moreno**, Jefe del Servicio de Medicina Nuclear y Profesor Titular del Curso de Medicina Nuclear INER; **Dra. Susana Galicia Amor**, Profesora Titular del Curso de Posgrado de Alta Especialidad en Rehabilitación Respiratoria.

El **Dr. Miguel Ángel Ramírez Candelas**, Jefe de médicas y médicos residentes dirigió un emotivo mensaje a sus compañeros recordando el esfuerzo y la entrega de sus compañeros así como la gran labor del equipo multidisciplinario que se desempeña en nuestro Instituto en las diversas áreas. Mencionó también la calidad en la enseñanza que se desarrolla en el INER para la formación del personal médico.

El **Dr. Javier Mancilla Ramírez**, reconoció el esfuerzo de las y los médicos graduados y el gran desafío que implica desde el examen de residencia hasta mantenerse en el transcurso. Comentó que el último reto es brindar a los pacientes una atención adecuada, con respeto a los principios y valores de la medicina, con calidad y humanismo.

Posterior a la entrega de todos los reconocimientos, el **Dr. Jorge Salas Hernández** felicitó a las familias de todos los graduados, derivado a que el esfuerzo es un trabajo en conjunto entre los médicos, la institución y quienes los apoyan continuamente para hacer posible que culminen estudios de Especialidad y Alta Especialidad.



RESIDENTES DE CURSOS DE ESPECIALIZACIÓN Y POSGRADO DE ALTA ESPECIALIDAD 2020



CIRUGÍA CARDIOTORÁCTICA



RADIOLOGÍA TORÁCTICA



COMPLICACIONES INFECCIOSAS PULMONARES DE LOS PACIENTES INMUNOCOMPROMETIDOS



BRONCOSCOPIA INTERVENCIONISTA



LARINGOLOGÍA Y FONOCIRUGÍA



MEDICINA NUCLEAR E IMAGENOLÓGIA MOLECULAR



RINOLOGÍA Y CIRUGÍA FACIAL



TUBERCULOSIS FARMACORRESISTENTE Y COMPLICACIONES



NEUMOLOGÍA ONCOLÓGICA



TRANSTORNOS RESPIRATORIOS DEL DORMIR

